
[本日の例会] 年度最終例会
[次回予定] ７/７（火）会長の日

■委員長退任挨拶

・・・例会報告／６月１６日（火）・・・

会員組織委員会 井田委員長会員組織委員会 井田委員長

最後の例会の指揮をとる
森本ソングリーダー
最後の例会の指揮をとる
森本ソングリーダー

飯嶋会長飯嶋会長

奉仕プロジェクト委員会 大嶋委員長奉仕プロジェクト委員会 大嶋委員長 クラブ管理委員会 浜辺委員長クラブ管理委員会 浜辺委員長
各委員会がよくやってくれました。
ライラではお世話になりました。
各委員会がよくやってくれました。
ライラではお世話になりました。

大委員会を開かずスミマセン、しかし
小委員会は開かれました。
大委員会を開かずスミマセン、しかし
小委員会は開かれました。

今年は増強ができませんでしたが、
これから頑張ります。
今年は増強ができませんでしたが、
これから頑張ります。

会員増強委員会 岩佐委員長会員増強委員会 岩佐委員長 社会奉仕委員会 中森委員長社会奉仕委員会 中森委員長 国際奉仕委員会 竹内委員長国際奉仕委員会 竹内委員長
今年は行事がありませんでした。
ごめんなさい。
今年は行事がありませんでした。
ごめんなさい。

当初の予定通り、緑のダム・コーラス・
街頭募金はよくできました。
当初の予定通り、緑のダム・コーラス・
街頭募金はよくできました。

今日まで知りませんでした。申し訳ない。
増強は常に最大の課題ですが、やり過ぎも
問題はあります。

今日まで知りませんでした。申し訳ない。
増強は常に最大の課題ですが、やり過ぎも
問題はあります。

職業奉仕委員会 森本委員長職業奉仕委員会 森本委員長 新世代奉仕委員会 関口委員長新世代奉仕委員会 関口委員長 ライラ奉仕委員会 柴田委員長ライラ奉仕委員会 柴田委員長
ライラは何もわからなかったのですが
お世話になりました。
ライラは何もわからなかったのですが
お世話になりました。

ライラお手伝いできず反省してます。
すみません。
ライラお手伝いできず反省してます。
すみません。

皆さんのご協力により年度目標は達成
できました。ありがとうございました。
皆さんのご協力により年度目標は達成
できました。ありがとうございました。

会長 / 飯嶋　藤平　　　幹事 / 須永　利治　　　クラブ会報委員長 / 橋爪　良真

2014～2015年度　国際ロータリーのテーマ
国際ロータリー会長 ： ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン

国際ロータリー第2840地区週　  報

2014～2015年度クラブテーマ『今日から始まるロータリー物語』

2015.6.23

2014-2015･第32号
Light  up  rotary

「ロータリーに輝きを」

親睦活動月間



■出席報告
　(６月16日)

64.71％

会 員 総 数 36名
出席計算会員数 34名
当 日 出 席 者 22名
会 場 出 席 率

■ニコニコＢＯＸ(６月16日)

今日が誕生日です。
瀧澤君、石橋君と同じ日です

橋爪　良真 君

本日、本当の誕生日です。石橋　克美 君

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

最後の例会食事は
少し豪華でした。
最後の例会食事は
少し豪華でした。

駐車場でおじさま方に
からまれました。
駐車場でおじさま方に
からまれました。

米山事業委員会 酒井委員長    米山事業委員会 酒井委員長    米山事業委員会 加藤副委員長米山事業委員会 加藤副委員長 雑誌会報委員会 野村委員長雑誌会報委員会 野村委員長
毎月ロータリーの友に追い立てられて
一年経つのが早かったです。
毎月ロータリーの友に追い立てられて
一年経つのが早かったです。

副だったそうですが、酒井さんに全て
お任せでした。
副だったそうですが、酒井さんに全て
お任せでした。

会長になる人はぜひ財団・米山の表彰を
もらってください。
会長になる人はぜひ財団・米山の表彰を
もらってください。

クラブ会報委員会 橋爪委員長クラブ会報委員会 橋爪委員長 ＩＴ委員会 石橋委員長ＩＴ委員会 石橋委員長 出席担当委員会 乾委員長出席担当委員会 乾委員長
出席率を読むだけでした。SARS の日本の
水際対策はしっかりしていますが韓国は
不手際極まりありません。

出席率を読むだけでした。SARS の日本の
水際対策はしっかりしていますが韓国は
不手際極まりありません。

毎回例会をフェイスブックにアップして
いました。お陰さまで年間 100％出席が
ねらえました。

毎回例会をフェイスブックにアップして
いました。お陰さまで年間 100％出席が
ねらえました。

段々面倒くさくなりました。
吉村さん一年間失礼しました。
段々面倒くさくなりました。
吉村さん一年間失礼しました。

親睦担当委員会 高橋委員長親睦担当委員会 高橋委員長 親睦担当委員会 瀧澤副委員長親睦担当委員会 瀧澤副委員長 プログラム委員会 平児玉委員長プログラム委員会 平児玉委員長
いつも「久しぶり」と言われ続けた１年
でした。 
いつも「久しぶり」と言われ続けた１年
でした。 

すっかり忘れていました。
委員長のお手伝いできずスミマセン。
すっかり忘れていました。
委員長のお手伝いできずスミマセン。

１年間お騒がせしました。恥ずかしさで
一杯ですが楽しかったです。
１年間お騒がせしました。恥ずかしさで
一杯ですが楽しかったです。


